
Protokoll: 

Die Vorsitzende erläutert, dass sie die Stellungnahme zum Antrag bereits in der Januar-

Stadtratssitzung vorgetragen habe und von der Wählergruppe Schupp noch ein Ergänzungsantrag 

eingereicht wurde. Dazu wurde seinerzeit kein Beschluss verfasst.  

RM Altmaier erläutert, dass das Kultur- und Schulverwaltungsamt sowie die Kulturdezernentin bereits 

sehr aktiv gewesen und mit dem Stichwort „Artothek“ dem Anliegen bereits Rechnung getragen 

worden sei. Er zieht den Antrag daher offiziell zurück.  

Die Vorsitzende liest zur weiteren Information die Stellungnahme zum Ergänzungsantrag vor. 

 


